
智行理财网
我征信差为什么信用卡还能办下来？或是这些原因导致的！

  

说起申请信用卡，想必大家都清楚，作为银行的信贷产品，申请时肯定要查征信，
征信差的话，往往很难通过银行的审核。但是也有网友征信不好也成功申请了信用
卡，对此很疑惑：“我征信差为什么信用卡还能办下来？”一起来了解下具体原因
吧！

我征信差为什么信用卡还能办下来？

想要成功申请信用卡，申请者年龄一般须在18-60周岁之间，有稳定的工作或收入
来源，征信良好。那征信差为什么信用卡还能办下来，可能存在以下情况：

1、逾期时间久

在申请信用卡时，银行一般只是查看申请者近两年的征信情况，如果借款人的逾期
记录都在两年前，那么对当下申请信用卡的影响不大。

2、申请者还款能力极强

征信是信用卡审批的重要因素之一，但不是唯一因素，银行还会结合申请者的工作
稳定性、收入情况、资产情况等信息来做综合评定。

如果申请者在是国企、事业单位、世界500强等相对稳定的工作单位，本人收入高
、稳定，或者经常在银行办理业务，比如购买理财产品、债券，跟申卡银行业务往
来比较多，也可能银行会放低对申请者征信的要求。
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3、认知错误

很多人以为自己征信有逾期记录就是征信很差，实际上，只要近两年征信上没有连
三累六的逾期情况，就不算是征信黑户，申请信用卡还是有希望的。

如果网友觉得“我征信差为什么信用卡还能办下来”，其实可能是自己认知错误，
或者本身的还款能力、还款意愿还是能够满足银行的要求，逾期的风险比较小，银
行愿意批卡。
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